

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより 15号

# いずかし

植柳小学校校訓 「うつしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校  
校長 嶋村 立馬

令和6年7月12日

## 高校生との交流学習を行いました!!

いよいよ1学期も終わりに近づいてきました。来週、金曜日から子供たちが楽しみにしている夏休みとなります。これから夏休みまで、1学期にやり残したそれぞれの課題を思い出して夏休みにやるべきことを考える、そんな1週間にしてほしいと思います。

8日（月）に、八代工業高校の生徒さんと先生方に植柳小学校にきていただき、5年生との交流授業を行いました。「光る消しゴムづくり」と題した授業だったのですが、ふだんの理科の授業とは違い、見慣れない道具や材料に囲まれながら、高校生の皆さんのアドバイスのもと、実験を進めていました。丁寧にアドバイスをしてくれる高校生のみなさんと会話しながら、楽しそうに作業を進める子供たちの姿も印象的でした。



高校生との交流は、自分たちの将来の姿をイメージできる、子供たちのキャリア形成にとってとてもいい機会であると思っています。ご来校いただきました八代工業高校の生徒さん方、そして先生方に心から感謝したいと思います。ありがとうございました。

## こども口説き手をしてみませんか

植柳夏祭り実行委員会主催の「ふるさと祭り植柳盆踊り」が、今年も開催されます。期日は8月14日（水）、植柳小学校の運動場で行われます。今年は、栽柳園が竹灯籠で飾られたりと新しい試みも行われると聞いています。きっと地域の皆さんも楽しみにしておられることでしょう。その盆踊りの「こども口説き手」の募集が行われます。夏祭り実行委員会から預かりました申し込みのプリントを本日、持たせておりますので、やってみたいというお子さんがいらっしゃったら、ぜひ参加してほしいと思います。



盆踊りは口説きといわれる盆踊り唄で行われます。踊りの輪の真ん中で口説き手が太鼓の音に合わせて口説きの節を唄います。昨年度はやってみようというお子さんがいませんでしたので、今年はずいぶん、子供たちにも口説き手をやってほしいと盆踊り保存会の皆様もおっしゃっていました。やってみたいというお子さんがおられましたら、18日（木）までに、申し込みのプリントに必要事項を記入していただき、学校までご提出ください。年齢は特に制限されていません。地域の大切な文化を次世代に残していくためにも、今年は子供たちの参加があればと思っています。ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。